



Hommage à Georges CHARBONNEAUX (1865-1933) fondateur du FOYER REMOIS

Mai 2023, le chantier de restauration des verrières est lancé !

La bonne nouvelle que tout le monde attendait est enfin arrivée, le chantier de restauration des verrières est démarré depuis le tout début du mois de mai.



De nombreux éléments pour constituer des échafaudages complexes ont été livrés puis ils ont progressivement envahi l'espace pour permettre de travailler dans les meilleures conditions de sécurité.



Pendant ce temps se poursuit le transport des verrières détériorées vers la Manufacture Vincent-Petit, leur site de restauration, où elles bénéficient des soins les plus attentifs d'une équipe de restauratrices spécialistes du verre moulé.



L'entreprise Le Bâtiment Associé a commencé la dépose des copies en vitrophanie qui ont si bien fait leur office pendant 9 ans.



19 mai 2014, pose des verrières provisoires



21 juin 2023, dépose de ces mêmes verrières...

Il faut désormais démonter les anciens grillages de protection extérieure et préparer les baies à recevoir les nouvelles serrureries qui accueilleront les anges restaurés.



Des gabarits ont été réalisés pour aménager les baies afin d'accueillir les nouvelles serrureries dans lesquelles seront installés les anges au terme de leur restauration.



Vendredi 30 juin 2023

Mise en place de la première serrurerie qui va servir de modèle pour l'ensemble des pièces à suivre. Ce premier exemplaire va donc permettre à Rodolphe Gissinger architecte du patrimoine et à la Manufacture Vincent-Petit de valider les solutions techniques retenues et de permettre, avant d'engager la production en nombre, de procéder aux éventuelles modifications ou améliorations qui se révéleraient nécessaires.



Réservez votre soirée du jeudi 21 septembre !

Nous sommes heureux d'inviter tous les membres de notre association à une soirée/événement pour vous faire vivre, sur place, les temps forts de ce vaste chantier de restauration.

Au programme :

- Intervention de Rodolphe Gissinger, architecte du patrimoine et Flavie Serrière, manufacture Vincent-Petit qui vous présenteront les dernières avancées du chantier en cours.

- Lecture par Dominique Potier d'extraits de courrier entre Georges Charbonneaux, J.M. Auburtin, Maurice Denis et Jean Berque pour mieux comprendre la complexité de l'édification et de la décoration de l'église.

- Concert d'orgue par Richard Legardeur, titulaire de l'orgue de Saint-Nicaise.

Une invitation vous sera par ailleurs adressée pour vous inscrire.

(en raison des travaux, le nombre de places est limité !)



Saint-Nicaise est ouverte au public !



Jusqu'au 1er octobre, l'église est ouverte au public les mercredi, vendredi, samedi et dimanche, de 10h30 à 12h00 et de 15h00 à 18h00.

L'accueil est assurée par Pascale Desfossé.

Participation aux frais 3€